
O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário solicita o envio
deste a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que junto ao
Departamento de  Projetos, Planejamento e Meio Ambiente, seja viabilizado estudos com a
finalidade de implantação de um balneário municipal no córrego denominado saltinho em
nossa município.

                                                Justificativa: 
				
				Nosso município é carente quanto a disponibilidade de  áreas de lazer para a população e
visitantes usufruir, temos como referência o local do córrego saltinho, o qual é conhecido e
frequentando há muito por todos. A localidade uma vez  dotada de infra-estrutura adequada e
obedecendo as normas ambientais poderá vir a contemplar nossos munícipes com um local
de lazer e entretenimento para as famílias.	

                                                  Sala das Sessões em 02 de dezembro  de 2015

                          VER. JAIR RIBEIRO – PSDB


